
Aos sete dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 23 de Abril de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Requerimento Nº 

006/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que solicita 

ao Gestor Municipal o envio de informações para conhecimento da 

edilidade, conforme disposto no requerimento; 2 – Requerimento Nº 

007/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que solicita 

ao Gestor Municipal que determine a realização de forma urgente da 

recuperação da estrada que dá acesso ao Município de Tavares-PB, 

passando pelas terras do Sr. Sido e terminando antes do Poço do Canoas; 3 

– Indicação Nº 007/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino 

da Silva, que sugere ao Gestor Municipal a realização de serviços de 

reparos e manutenção da estrutura física da Unidade Básica de Saúde, 

Enoque David da Silva, localizada no Sítio Carnaubinha; 4 – Requerimento 

Nº 008/2022, de autoria do nobre vereador Marçal David da Silva, que 

convoca a Excelentíssima Senhora Secretária de Saúde, para comparecer a 

Câmara Municipal de Nova Olinda-PB, a fim de prestar esclarecimentos em 

plenário sobre assuntos relacionados à pasta. Após a leitura da ordem do dia, 

o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com 

regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os 

Requerimentos Nº 006/2022 e 007/2022. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje apresentou 02 matérias que vieram a 

plenário que tratam de dois requerimentos, dois quais é apenas signatário; diz que o 

primeiro trata sobre o pedido de informações ao Município a despeito da relação de 

pessoas beneficiadas com o TFD para o Município de Itaporanga-PB, a quantidade de 

recursos pagos, relação dos proprietários de veículos que receberam que receberam 

esses recursos e quais os critérios utilizados para doação dessas ajudas de custos; 

fala ainda do segundo requerimento, de nº 007/2022, que pede ao prefeito que 



encaminhe determinação aos Secretários de Agricultura e Infraestrutura, pois não 

sabe quem é o responsável pelas máquinas do Município, para que este mande 

recuperar um trecho de estrada no Sítio Canoas, próximo a propriedade do Sr. Sido. 

Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os 

Requerimentos Nº 006/2022 e 007/2022, sendo aprovados por unanimidade, 

serão encaminhados ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca 

em discussão a Indicação de nº 007/2022. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que está trazendo uma indicação 

que é uma solicitação dos moradores do Sítio Saco/Carnaubinha e sítios vizinhos, 

que cobra do Prefeito a reabertura da UBS Enoque David, que se encontra fechada 

desde o final do ano passado, por conta da porta de entrada que foi quebrada e de 

outros reparos que precisam ser feitos na estrutura física da UBS, que são coisas 

pequenas que demandam poucos gastos. Vai a tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que algumas matérias não dá para votar 

calado, mais que essa indicação é a prova que a saúde do nosso Município está 

abandonada, pois não é justificativa que se feche uma UBS por causa de uma porta 

que pode ser substituída. Vai a tribuna o senhor vereador José Batista da 

Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador Damião pela propositura da matéria. 

Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação a 

Indicação nº 007/2022, sendo aprovado por unanimidade, será encaminhada ao 

poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o 

Requerimento nº 008/2022. Vai a tribuna o senhor vereador Marçal David da 

Silva: saúda a todos, diz que está apresentando um requerimento de convocação da 

Secretária de Saúde Dayse Duarte, para que esta compareça a esta casa, a fim de 

prestar esclarecimentos em plenário sobre assuntos relacionados a pasta da saúde. 

Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento nº 008/2022, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado a Secretária Municipal de Saúde. Dando continuidade, o senhor 

Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a 

palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que estava no campo de 

futebol e pôde ver que o mato está tomando de conta e as Secretarias de Cultura e 

Infraestrutura não tomaram nenhuma providência; fala que sobre o São João, 10% 

das verbas devem ser destinadas para gastos com as bandas e artistas da nossa 

terra; fala que as estradas do Município já podem ser recuperadas, pois o inverno já 

passou; agradece ao Prefeito que mandou pagar o rateio dos professores que já 

receberam a primeira parcela; parabeniza a todas as mães do nosso Município pelo 

dias das mães. Vai à tribuna o senhor vereador Cássio Pereira de Andrade: 

saúda a todos, diz que houve um torneio em catingueira, o Lameirão e o Prefeito 

custeou a inscrição de 05 (cinco) equipes e que sobre o poeirão, o que sabe informar 

é que as esquipes que procuraram o Prefeito ele pagou as inscrição. Vai à tribuna 

o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que na última 



semana o congresso promulgou emenda a constituição que estabelece o novo piso 

dos agentes comunitários de saúde e de endemias, que são profissionais que 

desenvolvem um trabalho de saúde preventiva; fala que gostaria de cobrar reposta 

indicação nº 004/2022 que cobra do gestor a reforma do CRAS do nosso Município, 

visto que as muradas estão caindo e necessita de melhorias da estrutura física; por 

fim, deixa sua mensagem de homenagem as mães pelo dia dedicado a elas. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que essa 

semana foi cobrado pelos moradores do Distrito de Manguenza sobre as lombadas 

nas avenidas daquela comunidade, que necessita pois existe uma grande fluxo de 

motos e carros, que pode colocar a vida das crianças em perigo; fala que as estradas 

do Município estão acabadas, como é caso da estrada do Umbuzeiro, que os ônibus 

não estão conseguindo transitar; diz que na área do esporte ficou sabendo que foi 

preciso colocar o óleo na máquina para que ajeitasse o campo de futebol do Sítio 

Saco. Vai a tribuna o senhor vereador Marçal David da Silva: saúda a todos, 

diz que foi cobrado pelos moradores sobre as lombadas desse trecho da rodovia que 

liga Nova Olinda a Pedra Branca, nesse perímetro que vai do cemitério ao trevo. Vai 

a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que os 

medicamentos psicotrópicos estão faltando nas farmácias básicas do município; fala 

que sobre o campo realmente não foi feito a limpeza do mato e que se comprometeu 

doar o veneno para matar o mato; diz que sobre as equipes dos poeirão, o Prefeito 

não pagou as inscrições, não atendendo ao requerimento do vereador Damião; pede 

a comissão de finanças e orçamento que convide os vereadores para participar dos 

debates da LDO; parabeniza todas as mães pela passagem do dias das mães. Vai à 

tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que 

esteve conversando com Secretário Neto e foi comunicado por ele sobre o início das 

obras de ampliação do cemitério; fala que esta semana foi aprovado pela câmara dos 

deputados o piso salarial da enfermagem; diz que em hoje a tribuna também dizer 

que durante esta semana o TCE julgou um processo que trata de uma denúncia, 

imputando-lhe um débito de mais de 240 mil reais para devolução a CAGEPA, e que 

esse processo ainda cabe recurso junto ao TCE, que será interposto perante o 

tribunal pleno. Vai a tribuna o senhor vereador Marçal David da Silva: saúda a 

todos, parabeniza todas as mães do nosso Município e de todo Brasil pela passagem 

do dia das mães. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os 

trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a 

presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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